

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

L'académie sportive, c'est reparti !



Les U11 de l'académie sportive ont fait leur rentrée fin août.

PHOTO: CO

La rentrée officielle de l'académie sportive de Saint-Pardoux a eu lieu le 1^{er} septembre, mais les jeunes basketteurs U11 ont rejoint les rangs fin août, car pour eux il y a l'enjeu des compétitions qui commencent dimanche à Saint Varent. « Cette année, précise Claude Herviou l'entraîneur de l'académie sportive, on va essayer d'ouvrir une section basket 3x3, pour les adultes à partir de 18 ans, alors pour ceux que ça intéresse, rendez-vous le 26 septembre de 18 h 30 à 19 h 45 au city stade ou dans la salle du foyer rural s'il pleut. »

L'académie sportive de Saint-Pardoux accueille les enfants de 3 à 5 ans dans sa section pôle petites enfances, dont l'objectif est de leur faire découvrir le sport. Cette année, dans le pôle multisport les enfants de 6 à 10 ans pourront

expérimenter de nouveaux sports comme le teqpong, le tchoukball, le qatch, mais aussi le hockey sur gazon, le badminton et le volley-ball. Et le pôle basket c'est pour tout le monde, de 4 ans jusqu'à l'âge adulte, avec à ce jour 40 licenciés.

Les jours à retenir

Mardi et jeudi de 16 h 15 à 17 h 15 multisports, suivi du basket de 17 h 15 à 18 h 30. Le jeudi, basket en 3x3 de 18 h 30 à 19 h 45 et le vendredi, pôle petite enfance de 16 h 15 à 17 h 15, suivi du microbasket de 17 h 15 à 18 h 30 et pour les adultes de 18 h 30 à 19 h 45.

Contact : Alexandra Masseteau, présidente, 06 76 72 95 10 ou assps@outlook.fr